

JM

Zu der Kamera:

ich hatte in Berlin, wo ich vollständig in den normalen Vollzug integriert war, mir über andere Gefangene etwa Sommer 75 eine Kamera 'minox' und 4 Filmcassetten mit verschiedenen DIN-Zahlen (soweit ich mich erinnere darunter 15 und 27 DIN) besorgt. beides nahm ich bei meiner Verlegung mit nach Frankfurt. am Tag des Transports von Frankfurt nach Stuttgart-Stammheim trug ich Kamera und Filme bei mir. ich wurde weder in Frankfurt noch in Stammheim kontrolliert. Kamera und Filme waren hier zu keiner Zeit versteckt. wir haben damit ausschliesslich Aufnahmen von uns und eine Reihe von Fotos des oberen Teils ~~des~~ eines Maschengitters gemacht - keinerlei Aufnahmen von Sicherheitseinrichtungen, Räumen, Anstaltspersonal. danach habe ich Kamera und Filme rausgegeben. die Möglichkeiten, die dazu zur Verfügung stehen, sind der Anstaltsleitung bekannt: privat- und Anwaltsbesuche.

6.12.

*[Handwritten signature]*

(HIGHLIGHTED: April 76)